



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 30 décembre 2015

INFORMATION MEDIAS

Contrôles d'alcoolémie renforcés et mobilisation de tous pour préserver les vies de ceux qui empruntent la route en Polynésie française

Les routes polynésiennes sous surveillance dès aujourd'hui

Le Haut-Commissaire a demandé aux forces de l'ordre de renforcer, dès à présent, les contrôles de sécurité sur les routes en ces périodes de fêtes de fin d'année, trop souvent endeuillées par des accidents mortels, souvent liés à la consommation excessive d'alcool.

« Quand on tient à quelqu'un, on le retient »

Préserver des vies en empêchant ses proches de prendre le volant sous l'emprise de l'alcool, ce n'est pas seulement un devoir, une démarche responsable mais surtout un geste d'affection et de respect de la vie pour bien commencer cette nouvelle année.

Au-delà de la mobilisation des acteurs de la sécurité routière, il est fait appel à chacun pour protéger, malgré eux, les amis, les membres de la famille, qui, ayant trop bu, deviennent dangereux pour eux-mêmes mais aussi pour les autres usagers de la route.

Sous l'emprise de l'alcool, les réflexes sont ralentis, le champ visuel rétréci, la coordination des mouvements est perturbée, les distances de sécurité sous-estimées... Face à celui qui reste persuadé de pouvoir conduire, il faut être persuasif, faire preuve de son affection car : « quand on tient à quelqu'un, on le retient de prendre le volant sous l'emprise de l'alcool ! »,

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr